
No. 1755・1756合併号　　 2013年 10月 24日発行

気仙沼プラザホテルにて気仙沼南ＲＣの例会出席

お土産の交換贈呈

プラザホテルより気仙沼港を望む

気仙沼南ＲＣ　会長・副会長・幹事　の３役

鹿折小学校訪問での歓迎会（体育館にて）

秋保温泉　緑水亭（宿）

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


第1755回例会

　気仙沼震災視察・親睦旅行例会　　10月10日（木）～11日（金）　晴　司会　気仙沼会員

　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　14名　51.85％

　欠席：岩浅・守屋・中村・大家・織戸・齋藤（儀）・斉藤（守）・斉藤（英）・鈴木（恭）・瀧・山口・

　　　　輪湖・山﨑（武市・藤井）各会員

◎ゲスト：大久保名誉会員・沼崎元アクト会員

◎メークアップ

　10／10～岩浅・大家・鈴木（恭）・山口～理事会　守屋・瀧～10／７～地区ゴルフ

東日本大震災復興視察・気仙沼南ＲＣ訪問　親睦旅行報告

　◆度会会員

　　10月10日　はやて103号にて一ノ関到着後気仙沼南RC例会出席。

　　　　　　　　被災地視察後、鹿折小学校表敬訪問

　　　　　　　　秋保温泉　“緑水亭”宿

　　10月11日　秋保大滝　　瑞宝殿　青葉城址観光

　　　　　　　　やまびこ146号にて帰路

　　上記の工程をつつがなく終了しました。

　◆岡田会員

　　25年10月10日（木）晴天の中、東京駅７：56東北新幹線はやてにて、一の関駅まで、行き、バスに乗

り換えて、約１時間30分で、気仙沼プラザホテルに無事到着した。

　　以下の気仙沼南RC　熊谷会長以下お礼メイル通りです。

　　　　気仙沼南RC

　　　　　熊谷信雄会長殿

　　　　　尾形健　副会長殿

　　　　　尾形正昭幹事殿

　　　　　吉越宏一パスト会長殿
　

　　　　　昨日10月10日（木）晴天の中、当船橋東RC15名と元アクト１名計16名を、気仙沼プラザホテ

ルの例会、鹿折小学校の訪問、義捐金贈呈と小学校６年生全員参加と小学１年生のお礼のドラエモ

ン歌と踊りに感謝します。前小野寺校長にも同席くださり、誠に感謝します。

　　　　　 後のリアスアーク美術館の東日本大震災の写真等まで案内くださり、誠に感謝します。まだま

だ、復興途中であることを、我が目で確認できした。気仙沼に行くたびに、大震災決して忘れない

ことを、心に決めております。

　　　　　今後との，貴クラブと交流が、永遠に継続出来るようにお願いしたい。

　　　　　熊谷会長、吉越パスト会長には、 後まで、送迎下さり、有難うございました。

　　　　　秋保温泉に宿泊して、本日、仙台市内青葉城ほか観光して、夕方無事に帰りました。

　　　　　貴気仙沼南RC皆様にお礼いたします。

 25年10月11日　船橋東RC　社会奉仕委員長　岡田　敏男

 以上



　　吉越宏一パスト会長からは、以下の返信のメイルを頂きました。

　　　　おはようございます

　　　　無事到着なされて何よりです

　　　　本当にありがとうございました

　　　　鹿折小の子供達も本当に喜んでくれました

　　　　また我がクラブでも大勢の会員に参加していただき

　　　　会長幹事はじめ会員一同感謝致します。

　　　　これからも変わりなくお付き合い頂ければ有難いと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　気仙沼南ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉越　宏一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　2013年10月12日　７：56　

第1756回例会　2013.10.17　晴　司会　岡田会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」　「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　23名　82.14％

　欠席：大家・柴田・金子・守屋・松本（武市）各会員

◎ゲスト（卓話者）：千葉ジェツ　蒔平　ゆき様

◎メークアップ

　100％以上～相澤～10／４～船橋西RC・10／８～千葉西RC

　10／17～金子～理事会　松本・大家～10／７～地区ゴルフ

藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。

　先週は、社会奉仕委員会による気仙沼南RC訪問・鹿折小学校視察、親睦委員会による秋保温泉・仙台周

辺親睦旅行大変お疲れ様でした！ 15名のクラブ会員と元アクトの沼崎さんの気仙沼までの同行ということ

で無事に行って参りました。

　

　例会場は気仙沼の海を見下ろせる高台にある「気仙沼プラザホテル」で行われました。

海を見ていると大震災があったことなど信じられないように思えてきますが、例会時に気仙沼南RCの方々

や、小野寺元校長のお話を聞き、現実に連れ戻されていました。

　私が気仙沼南 RCの例会に出席したのは今回で３回目になります。 初は震災後３～４ヶ月経った頃で

しょうか、公民館で炊き出しをさせて頂きました。その時に例会にお邪魔することになり、会員所有の被災

した空き店舗でセブンイレブンの弁当をご馳走になりました。その次訪れた時の例会場は漁協の建物の中で

した。まだ周辺には津波と火災の爪痕が色濃く残っている状況だったのを思い出します。今回は元の例会場

に戻っており、気仙沼南RCも少し落ち着きを取り戻したように思えました。ただ、会員の中には仮設住宅

会長あいさつ
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での生活を余儀なくされている方も結構いらっしゃるようで、進まない復興に苛立ちを隠せないところも見

受けられました。

　鹿折小学校では、６年生と記念撮影をした後に、１年生から歌のプレゼントがありました。末永く寄贈さ

せて頂いた演台を使って頂ければと思っております。気仙沼に来るとここの生徒たちにいつも癒されます

ね！逆に元気をもらって帰れます。

　

人の縁と絆を改めて感じさせてくれる訪問でした。これからも何らかの形で関わっていきたいと思っていま

す。

高橋幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　船橋RC：①10月29日（火）の例会は　定款第６条第１節により休会

　　　　　　   ②11月12日（火）の例会は地区大会（11月９日～10日）に振り替え

　　船橋西RC：11月８日（金）の例会はイーストダバオRCの歓迎夜間例会のため時間変更

　　場所：フローラ西船　時間：18時～

２．新入会員候補者　平山　雄一君　職業分類：建物メンテナンス　紹介者：高橋会員

　　10月10日ずけで入会が承認されました。

　　入会は11月７日（木）よりとなります。次週夜間例会にも出席予定です。

３．米山奨学会特別寄付について（10月８日づけ）　

　　・相澤会員が300,000万円の寄付　累計3,700,000円：米山功労者37回メジャードナー

　　・大原会員が200,000円の寄付　累計600,000円：米山功労者６回

　　・山﨑会員が100,000円の寄付　累計300,000円：米山功労者３回になられました。

　　※今年度寄付額は600,000円です。ご協力ありがとうございました。

　　　それぞれに感謝状が届いております。

４．財団特別寄付について（10月８日づけ）

　　・山口会員が1,000ドルの寄付　マルチプル９回

　　・織戸会員が1,000ドルの寄付　マルチプル３回

　　・金子会員が1,000ドルの寄付　マルチプル13回（大口寄付者）

　　・岡田会員が1,000ドルの寄付　マルチプル２回

　　・大原会員が1,000ドルの寄付　マルチプル３回

　　・高橋会員が1,000ドルの寄付　ベネファクター１回

　　※今年度寄付額は6,000ドルとなりました。ご協力ありがとうございました。

　　　本日それぞれの一覧表をお配り致しますのでご確認ください。

５．次週10月24日（木）は夜間例会となります。

　　場　所：「居酒屋一九」船橋市西船４－26－３　　時　間：18時30分～

　　会　費：2,000円（5,000円のうち）　本日集金します。

６．第２分区会長幹事会について

　　日　時：10月22日（火）　場　所：クロス・ウエーブ船橋

　　※　会長・幹事出席

幹 事 報 告



◎委員会報告

　国際ロータリー第2790地区　地区大会記念ゴルフ ゴルフ会幹事　山崎新一　

　　開催日：2013年10月７日（月）　鶴舞カントリー倶楽部

　　262名の参加の中「斉藤英明会員」が４位入賞しました。

　　OUT 44　　IN 40　　グロス 84　　HDCP 13.2　　NET 70.8

　　優勝は鴨川RC　羽鳥鋭一会員　OUT 44　　IN 50　　グロス 94　　HDCP 24.0　　NET 70.0

　　参加をされました皆様お疲れ様でした。

　本日の卓話　

　　　　　　「千葉ジェッツについて」 千葉ジェッツ　蒔平　ゆき様　　

　2010年立ち上げたプロバスケットチーム「千葉ジェッツ」

　何故千葉なのかは、日本一ミニバスケットが盛んな県だからだという。

　名は公募により決まり、３シーズン目入りNBL（新リーグ）に加盟。

　船橋アリーナを本拠として優勝を目指してがんばっている。

・お誕生祝いを頂いて。 大原　俊弘

・蒔平ゆき様、千葉ジェッツの立ち上がりからのご苦労されたお話、その後の活躍のお話ありがとうござい

ました。 山口　習明

・蒔平さん講演ありがとうございました。 輪湖　信

・ガンバレ　千葉ジェッツ！じぇじぇ。 度会　一也

・蒔平さん、本日は卓話ありがとうございました。千葉ジェッツが強くなるともっとファンが増えると思い

ます。頑張れ千葉ジェッツ。 織戸　豊

・ガンバレ、千葉ジェッツ。応援しています。 斉藤　守

・蒔平さん、千葉ジェッツの立ち上げの話、楽しく拝聴できありがとうございました。 岩浅　宗之

・蒔平ゆきさん、興味深く楽しく拝聴、卓話に感謝“千葉ジェッツ　ガンバレ！ 遠田　毅

・蒔平ゆき様、本日卓話ありがとう。バスケットボールも良いが「千葉ロッテ」のファンです。楽天に勝っ

て日本シリーズに進みたい。 岡田　敏男

・親睦旅行に参加出来づ、済みませんでした。「りん」の原稿今月中にお願いします。 藤井　仁毅

・気仙沼視察支援に参加出来ず申し訳ありませんでした。参加の皆様ご苦労さまでした。 斉藤　英明

・気仙沼に行かれた方々ご苦労様です。私は昨日商業界のアメリカ流通業の視察でニューオリンズとマイア

ミに行って来ました。悪天候で飛行機が遅れ大変疲れました。 織戸　豊

・先週の気仙沼そして親睦旅行と皆様お疲れさまでした。ご手配された岡田会員・鈴木崇会員ありがとうご

ざいました。楽しかったです。 長野　春信

・藤代会長にはご心配をかけましたが、西川さん始め皆様に助けられ無事に親睦旅行を終えました。幹事は

楽しんでもいいですが、飲み過ぎはダメですね。 鈴木　崇

・藤代会長・高橋幹事さん、それと特別にして大いなるもてなしをしてくれた親睦委員長の鈴木崇さん、貴

方は実に愉快な人です。鹿折小学校の感動的な出会いもありました。 相澤　友夫



・旅行のお土産ありがとうございました。素晴らしい気仙沼鹿折小学校への奉仕、良かったですね。これか

らもずっとご縁が続くことを祈っております。鈴木崇委員長ありがとうございました。

 事務局　西川　典子

・米山奨学会功労賞を頂いて、まだまだ道半ばです。 相澤　友夫

・つだぬま～る４rdの取り組みに努力されている長野さん、大変ご苦労様です。まちおこしと街の地域活性

化に今後ともガンバッテください。 相澤　友夫

・藤代会長、デザートご馳走様でした。横どりしてごめんなさい。 高橋　純代

・斉藤英明会員へ、10月７日地区大会記念ゴルフでは、参加者262名参加の中で４位入賞おめでとうござい

ます。参加をされた皆様お疲れさまでした。 山﨑　新一

・13時より税務署で調査の打ち合わせのため早退します。気が重いですが行って来ます。 鈴木　恭浩

・17回目の個展を日本橋で開催しております。色々とお気遣いを頂きありがとうございます。個展のため

早退させて頂きます。 藤井　仁毅

　 10月17日　26,000円　　累計　390,000円　今週のニコニコ BOX

10・11月のプログラム

10月24日　夜間例会　点鐘　18時30分

　　　　　場所　「居酒屋　一九」

　　31日　卓話　「青少年のための月間」に

 因んで　鈴木崇委員長

　　　　　卓話　「米山月間」に因んで

 山崎新一委員長

11月７日　三つの祝い　会員スピーチ

 ９・10日　「地区大会」

　　　　　東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

週報今週の担当　　　度　会


